



ALAT PERAGA MASIH MEJENG KPU Kota Distribusikan Logistik

YOGYA (MERAPI)- Memasuki minggu tenang menjelang pemilu presiden, masih banyak alat peraga pemasangan capres-cawapres yang masih bertengger (mejeng) di sejumlah ruas jalan di Kota Yogyakarta, Minggu (5/7).

Dari pantauan, alat peraga yang masih nongol tersebut kebanyakan berjenis spanduk dan rontek. Keberadaan spanduk ini dapat dijumpai di Jalan Kenari, Jalan Tunjung dan Jalan Dr Sutomo Yogya. Hingga kemarin sampai H-1 jelang pencontrengan seharusnya alat peraga sudah harus bersih. Dinas Ketertiban Kota Yogyakarta mengaku belum bisa membersihkan semuanya lantaran hal tersebut juga menjadi tanggung jawab tim sukses masing-masing pasangan.

Sementara itu, KPU Kota Yogyakarta

mulai mendistribusikan logistik pemilu presiden ke tempat pemungutan suara (TPS) yang Senin ini ditargetkan rampung. "Semua barang keperluan logistik kami kirimkan mulai hari Minggu hingga Senin ke semua tempat pemungutan suara. KPU telah menyiapkan semua logistik dari hari Sabtu lalu untuk proses pengiriman," kata Sunaji, Anggota KPU Kota, kemarin.

Dalam proses pengiriman logistik pilpres tersebut, menurut Sunaji, di dalamnya sudah termasuk template alat bantu baca bagi tuna netra dengan jumlah sebanyak 866 template. Logistik lainnya berupa surat suara, formulir, berkas berita acara, sertifikat serta segel yang akan digunakan ketika pemilihan presiden berakhir nanti. Selain itu KPU juga menargetkan untuk pe-

ngiriman logistik sudah tersalurkan ke semua TPS maksimal H-1 pemilihan suara berlangsung.

"Targetnya memang H-1 sudah tersalurkan semua, agar pihak panitia pemilihan kecamatan dan pantia pemungutan suara bisa mempersiapkan semua logistik sebelum pilpres berlangsung," ungkapnya.

Sementara itu menanggapi spanduk sosialisasi KPU yang diindikasikan memihak pasangan nomor urut dua, KPU Kota mengaku tidak memasang karena waktu sosialisasi yang mepet, sehingga masih menggunakan poster yang diperoleh dari KPU Propinsi. "Kebetulan belum dipasangkan, jadi dengan adanya imbauan penurunan dari KPU Pusat, hal tersebut tidak berpengaruh," ujarnya. (Son)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005